

Stuttgart, 30.11.2017

Haushalt 2018/2019

Unterlage für die 2. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 04.12.2017

Ortsmitte Degerloch, Agnes-Kneher-Platz

Beantwortung / Stellungnahme

Die Stellungnahme erfolgt in Ergänzung der GRDrs 1245/2017 des Referats T zur 1. Lesung am 20.11.2017 (THH 610 – Tiefbauamt -).

Auf Antrag des Bezirksbeirats Degerloch hat das Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung im Jahr 2007 verschiedene Varianten zur Umgestaltung des Agnes-Kneher-Platzes in Stuttgart-Degerloch ausgearbeitet. Ziel der Umgestaltung war es, einen funktionalen und gestalterisch prägnanten Festplatz zu schaffen.

Durch den Bau des Hauses der Kirche und weitere Überlegungen zu Umnutzungen von Gebäuden an den Platzrändern ist der damalige Vorentwurf heute in dieser Form nicht mehr verwendbar.

Bei Beauftragung einer Konzeptstudie im Zuge einer Mehrfachbeauftragung von mindestens drei Landschaftsarchitekten könnte auf Basis des besten Vorschlages ein Vorentwurf mit Kostenschätzung ausgearbeitet werden. Dafür würden voraussichtlich im HH-Jahr 2019 Planungsmittel in Höhe von 60.000 EUR benötigt. Die Realisierung der Umgestaltung wäre dann für den Doppelhaushalt 2020/21 im Grundsatz denkbar.

Voraussetzung für die Auslobung einer Mehrfachbeauftragung ist, dass die Ergebnisse der Verhandlungen mit dem Förderverein Degerloch e. V. hinsichtlich der künftigen Nutzungen am Agnes-Kneher-Platz (Bürgerhaus „Treffpunkt Degerloch“) vorliegen und eine entsprechende Festlegung getroffen ist. Zu diesem Punkt wurde mit GRDrs 1201/2017 in der 1. Lesung am 20.11.2017 im THH 230 - Amt für Liegenschaften und Wohnen - berichtet.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

416/2017 Nr.2 Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Erledigte Anfragen/Anträge:

keine

Peter Pätzold
Bürgermeister

Anlagen

keine

<Anlagen>